
Protokoll:

Rm Lipinski-Naumann (SPD-Fraktion) fragt an, ob der Spielplatz auch für die Altersgruppe
der 12-jährigen geöffnet würde.

Bürgermeisterin Mohrs führt aus, dass neben der Schule ein weiterer Raum für die
Altersgruppe ab 12 Jahren geschaffen würde. Es sollen zwei Container für die gezielte
Jugendarbeit errichtet werden. Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, teilt sie
mit, dass in Rübenach grundsätzlich Bedarf für drei Spielplätze bestünde. Da der dritte
Spielplatz in der Mauritiusstraße entstehen soll, ist in der Grünwies eine Spielwiese mit 6
Spielpunkten vorgesehen. Entwickele sich die Bevölkerung dahingehend, dass sich der
Bedarf erhöht, kann man schauen in wie weit die Spielwiese weiterentwickelt werden könne.

Auf Nachfrage der WGS-Fraktion teilt Herr Hastenteufel (Amt 61) mit, dass die Spielpunkte
auf der Spielwiese weitestgehend auf der gesamten Fläche verteilt würden, auch unter dem
Aspekt der Schattenplätze, jedoch in Entfernung von der Aachener Straße.

Herr Pilger (SPD-Fraktion) regt an, bei Pfarreien nachzufragen, ob Angebote und Räume für
die anderen Zielgruppen zur Verfügung gestellt werden können.


